



Rotary Club
Portes de Lavaux



Federico D. ANDREANI - Président 2011-2012

Lutry, 22 août 2011/FA-JB

INVITATION CONFERENCE-LUNCH - MARDI 6 SEPTEMBRE 2011
INVITEE : MME KARINE ROTH, DIRECTRICE FONDATION LAMPE MAGIQUE

Chers membres,

Le projet phare de cette année rotarienne se déroulera en juin 2012 : « **LA MEULE A CHARBON** ». Nous avons choisi **deux institutions bénéficiaires** de cette importante action. La première institution, la **Fondation Lampe Magique DES REVES DEVIENNENT REALITE**, représentée par Mme Karine ROTH, nous fera l'honneur de nous présenter la fondation, sa mission et ses activités.



Mme Karine Roth, Directrice Suisse Romande.

« *Une expérience unique - aussi belle qu'un rêve!* » Les enfants et les jeunes atteints d'une maladie grave ou d'un handicap ont une vie ponctuée d'un grand nombre de séjours hospitaliers, d'opérations, de renoncements et de limitations. Dans ce quotidien difficile et souvent triste aussi, la **Fondation Lampe Magique pourvoit à ces enfants des moments de joie lors d'expériences magnifiques et inoubliables.** Depuis sa création en 2001, la Fondation Lampe Magique a d'ores et déjà réussi à **concrétiser plus de 650 vœux.** Parce que le destin de chaque enfant est unique, la Fondation Lampe Magique veille à concrétiser chacun de ces vœux de façon individuelle et avec beaucoup d'empathie.

Quand la Fondation planifie et organise la concrétisation d'un rêve, ce n'est pas seulement le contact avec la personne qui a émis ce vœu, mais aussi l'échange étroit avec les médecins et les personnes soignantes qui sont au centre de l'attention. Le jour où le vœu est concrétisé, l'enfant

ou le jeune est accompagné de sa famille ou de ses plus proches référents et par un membre de l'Équipe de Rêve. La sphère privée des personnes malades et de leurs proches est toujours préservée. La fondation Lampe Magique, dont le siège se trouve à Winterthur mais qui dispose d'un bureau à Lausanne, est active dans toute la Suisse et financée par des dons et des contributions des bienfaiteurs.

Je me réjouis de vous voir lors de ce lunch et vous adresse, chers membres, mes salutations les meilleures.

Cordiales salutations

Federico D. ANDREANI